

咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.12.23 学校だより 第9号 文責 平川尚子

令和7年、ありがとうございました。

本校では、「表現する力」「つながる力」「やりとげる力」の3つの力をつけることを目標としています。冬休み前の集会では、子どもたちが頑張ってきたこととその中でつけてきた力について話します。令和8年も、元気に、目標に向かって頑張ってほしいと思います。頑張ることで、必要な力がつき、成長できると実感できる時間にしたいと考えます。

本年も本校の教育活動にご理解とご協力を頂きまして、ありがとうございました。来年も職員一丸となって、子どもたちの健やかな成長のために頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひします。

赤い羽根共同募金

12月3・4日に企画委員さんが児童玄関のところで、募金活動をおこなってくれました。子どもたちは自分のお小遣いから募金をしていました。募金は、誰もが暮らしやすいまちづくりのために役立てられています。自分のお小遣いから人を助けるために募金をする子どもたちの姿が素晴らしいです。困っている人に寄り添える子どもたちに育ってほしいと思います。ご家庭のご協力もあったと思います。ありがとうございました。



再生資源回収

12月13日(土)に本校の運動場であります。PTAの方々が手分けして、地域を回っていただき再生資源を回収していただきました。校区内の全家庭を回れるように、しっかりチェックしながら、回収していただきました。防災無線でもお知らせいただいたので、他の校区からも再生資源を持ってきてくださる方もいらっしゃいました。保護者や地域の方々のご協力に感謝申し上げます。収益金の一部は、6年生の卒業の準備等にも活用させていただきます。子どもたちに還元していただける有り難い行事です。ありがとうございました！



町人権・同和教育 公開授業研究会

11月7日(金)に公開授業がありました。6年生が人権学習「原爆も焼き尽くせなかつた差別」の授業を町内の小・中学校の先生方に見ていただき

ました。その前の週に修学旅行に行き、フィールドワークや講話等で原爆の恐ろしさと差別のひどさやつらさについて学習していたので、教材文と今まで学んだことを重ねて、どちらも決して許されないことであるという考えを深めています。自分の思いや考えをたくさんの方の前で発表することができました。学校の代表として、授業を公開した6年生の皆さん、よくがんばりました。学んだことを忘れず、戦争や差別のない世の中をつくるってほしいものです。

表現する力をつける！

先にも書いたように本校は3つの力をつけようとしてがんばっています。12月に入ってから、県学力・学習状況調査や町学力調査がありました。その解答の様子から、文章や資料(写真やグラフ、図など)を見て、分かったことや考えたことを文章で記入する問題に手こずっている子どもが多いように見受けられました。「表現力」を調査する問題の正当率が悪いのは、全国的な傾向ですが、本校も同じ状況のようです。正式な結果は3月には来ますが、1月から3月の間に各学年でつけるべき「表現する力をきちんと身につけて進級できるように、授業を工夫していきたいと思います。また、宿題等でも「表現する力をつけることができるよう、日記等の宿題を出すことも増えると思います。ご家庭でも、宿題の様子を見ていたらやる気も増すと思います。よろしくお願ひします。

四小では、四小集会を毎月実施して、各学年や委員会の発表をしています。また、それを聞いて返しの言葉を発表する時間もあります。4月より返しの言葉を言う児童が確実に増えました。発言する表現力はついてきています。文章で表現する力もつくように今後、力をいれていきます。



タブレットを活用する力

県学力・学習状況調査は中学校もあります。中学校では、この調査等をタブレットで実施するようになりました。小学校も令和9年度から、タブレットでの実施になります。そのうち、高校受験等もタブレットで受験ということになっていくようです。今後、新たに必要な力はタイピング等になると思います。将来、タブレットでも文字を思い通りに入力できる力も必要になってきます。そのようなことを見越して、本校でもタイピングの練習やタブレットを使って学習のまとめをしたり、計算や漢字の練習をしたりしています。これからの方々に必要な力を持つことができるようになっていきます。

百周年記念式典とどんどや



昨年のどんどや

1月17日(土)の午前中に計画しています。式典は10時30分から。どんどやは11時頃に点火予定です。地域の方々も、ぜひおいでいただき、子どもたちと一緒に、式典参加と一年の健康祈願をされませんか。お待ちしております。